

Weihnachtlicher ADK-Pavillon

Dießen – Wer etwas ganz Besonderes sucht, um seine vier Wände in weihnachtlichem Glanz erstrahlen zu lassen oder seine Lieben in diesem Jahr mit etwas Kunsthändlerlichem überraschen möchte, der hat bei der neuen Advents- und Weihnachtsausstellung der Arbeitsgemeinschaft Dießener Kunst (ADK) im Pavillon am See in Dießen Gelegenheit.

Am Samstag, 19. November um 15.30 Uhr ist die neu gestaltete Ausstellung erstmals zugänglich. Zu sehen gibt es dort grandiose Kunstwerke aus Glas und Textil, Accessoires aus Papier und Metall, Ton und Zinn sowie Kleidendes in edlen Stoffen und Schmuck in individuellen Formen. Glassterne für den Christbaum, Krippenfiguren aus Holz und Ledertaschen- und Gürtel sind im Angebot, dekorative Schals und weihnachtliche Zinnfiguren, Keramikleuchter und Schalen, mit Kerzen und weihnachtlichem Grün. Die Ausstellung wird um 15.30 Uhr eröffnet. Geöffnet ist freitags, 14 bis 17 Uhr sowie samstags und sonntags, 11 bis 17 Uhr.

str



Der Pavillon am See erstrahlt in festlichem Glanz. Kunst und Handwerkliches aus den Werkstätten und Ateliers der Mitglieder der Arbeitsgemeinschaft Dießener Kunst stimmen dort ab Samstag auf die Adventszeit ein.
Fotos (2): Straub

